

Pompeo utiliza lenguaje duro al referirse a próxima Cumbre RPDC-EE.UU.



Washington, 8 jun (RHC) El secretario norteamericano de Estado, Mike Pompeo, ratificó la retórica de que su país quiere pasos concretos y no solo palabras de la República Popular Democrática de Corea (RPDC), desconociendo nuevamente las decisiones concretas tomadas por la nación asiática.

El jefe de la diplomacia estadounidense dio una conferencia de prensa desde la Casa Blanca para referirse a la esperada cumbre que tendrá lugar el próximo martes entre el gobernante republicano y el líder norcoreano, Kim Yong-un, apunta Prensa Latina.

Pompeo habló de 'progresos' antes de la anunciada cita y afirmó que Kim le indicó personalmente estar 'preparado para la desnuclearización'; además, utilizó términos como 'ser audaces' y hacer 'cambios importantes'.

El encuentro en Singapur -cancelado por Trump y luego retomado por el propio gobernante- sería el primero al más alto nivel entre Pyonyang y Washington en más de siete décadas y después de 25 años de negociaciones fallidas.

Pompeo anticipó también que después de la cumbre viajará a China, Japón y Corea del Sur.

Poco antes, el presidente Trump expresó que 'está todo listo' para el cara a cara, incluso auguró que si las cosas salían bien invitaría a Kim a Estados Unidos.

'Bueno, la respuesta es sí ... Pero ciertamente si va bien', dijo Trump a los periodistas durante una rueda de prensa conjunta con el primer ministro japonés, Shinzo Abe, de visita en esta capital.

A finales de mayo la RPDC desmanteló -como había prometido- su centro de pruebas nucleares de Punggye-ri, en un gesto de buena voluntad en una la ofensiva diplomática a favor de la paz que emprendió la nación asiática desde inicio de año, lo que al parecer no es bastante para el gobierno de Estados Unidos.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/164097-pompeo-utiliza-lenguaje-duro-al-referirse-a-proxima-cumbre-rpdc-eeuu>



Radio Habana Cuba